

大連治安情報

2017年10月～12月分

当地、在留邦人の方、旅行や出張等で短期に滞在される方が、滞在中、安全にお過ごしいただくため、ご注意いただきたい事件・事故の情報について当地新聞報道を中心に、以下のとおり取り纏めましたので、安全対策を考える上での参考にしてください。

1. 概況

大連は、中国国内でも比較的治安が安定した都市であると言われていますが、各種一般犯罪は日常的に発生しており、中には凶悪犯罪と呼べるものも発生しています。このような事件や事故に巻き込まれないようにするためには、特に以下の点に注意が必要です。

1. 深夜の外出や夜間薄暗く人通りの少ない場所での移動を避ける
2. 必要以上に目立つ華美な服装及び行為・発言等は行わない
3. 見知らぬ相手からの安易な誘い・要求には応じない

また、過去には邦人が当地の法令に違反し公安に逮捕される事案や、夜間盛り場などでトラブルに巻き込まれる事案も発生しています。皆様におかれましては、引き続きこれらの点にも注意して、くれぐれも犯罪等に巻き込まれないようにしてください。

2. トピックス

(1) 【国慶節期間における治安集中活動の実施結果】

大連市公安局は国慶節期間中、警察官5.2万人余、市民保安員2.3万人余、警察車両4,700台余をそれぞれ投入し、治安集中活動を実施した。

- 110番通報 : 3.4万件余 (前年同期比6.3%減少)
- 重大な交通・火災事故 : なし
- 刑事事件の発生 : 143件 (前年同期比21.85%減少)
- 刑事事件の摘発 : 169件 (うち犯罪嫌疑人47人逮捕)
- 交通違法行為の摘発 : 4.5万件 (前年同期比68.05%上昇)

(2) 【治安集中活動の実施 (年末から全国両会までの期間)】

大連市公安局は、12月24日から全国両会の終了までの80日間、「忠誠使命、平安守護」と称し、全警官を投入し、二級レベルの路上巡回活動を実施する。なお、元旦、春節、小正月、元宵節等7つの節目の期間は警戒レベルを一級に引き上げ、更なる路上巡回活動を実施する。

3. 殺人事件

(1) (12月2日報道情報) 12月、大連市大連湾中遠船務会社で殺人事件が発生。事件当時、工場労働者同士が口論となり、うち一方の男が鉄棒で相手側の男を殴殺した。

4. 強盗事件

(1) (12月7日報道情報) 11月30日、沙河口区のコンビニエンスストアで強盗事件が発生。事件当時、犯人の男は店内に押し入り、刃物で店員を脅して現金8000元を奪って逃走した。

5. 窃盗事件

(1) (10月10日報道情報) 7月5日、瓦房店市公安局共済派出所管内の住宅地で、オートバイ窃盗事件が発生。犯行グループの男4人組による犯行で、男らには20件余の余罪があった。

(2) (10月12日報道情報) 10月1日、瓦房店市公安局崗店派出所管内で車上荒らし事件が発生。事件当時、犯人の男は路上に止められていた乗用車20台の窓ガラスを破り車内を物色し逃走した。被害額は2万元にのぼる。

(3) (10月16日報道情報) 10月1日から16日の間、甘井子区華中街派出所管内の商店街で連続空き巣事件が発生。店舗10軒が物色され、被害額は5万元余にのぼる。

(4) (11月7日報道情報) 11月5日、西崗区長春路付近のファストフード店で置き引き事件が発生。事件当時、犯人の男は椅子に置き忘れていた鞆を盗んで逃走した。鞆の中には携帯電話と会社の資料等を保存したハードディスクが入っていた。

(5) (11月7日報道情報) 11月4日、高新区凌水大連理工大学付近を走行中の路線バスの車内でスリ事件が発生。事件当時、犯人の男は女性乗客の携帯電話を盗んで逃走した。

(6) (11月17日報道情報) 11月1日、甘井子区南関嶺俊嶺街付近の住宅地で強盗事件が発生。事件当時、犯人の男は銀行で現金5万元を引き下ろした男女2人の後を追い、住宅地に差し掛かったところで、現金の入った鞆をひったくり逃走した。

(7) (12月7日報道情報) 11月30日、甘井子区金三角市場で空き巣事件が発生。事件当時、犯人の男は市場内の店舗3軒を物色し合わせて現金1,000元余を盗んで逃走した。

6. その他

(1) (11月29日報道情報) 10月13日、大連市インターネット安全警察

(网警)は、インターネットを利用して銃器を販売していた男2人を逮捕した。調べによると、男らは微信(We Chat)を利用して銃器、弾丸、部品を違法に販売していた。

(2)(12月2日報道情報)11月10日、大連市インターネット安全警察(网警)は、インターネットを利用して銃器を作成・改造していた男2人を不法銃器作成の容疑で逮捕した。調べによると、男はインターネットで不正に購入した部品を使用しエアガン2丁を作成した後、別の男に貸与。その男は2丁の銃を新たにインターネットで不正に購入した部品を使用し改造した。

(3)(12月6日報道情報)10月4日、大連市インターネット安全警察(网警)は、インターネットを利用し不法に銃器を購入した疑いで男を逮捕した。調べによると、庄河市の荷受場倉庫で銃器25丁が発見された。男の供述により、違法に銃器を販売していた男2人が新たに逮捕された。

万が一事件に巻き込まれた場合は、直ちに公安(TEL:110)へ通報するとともに、当事務所へもご一報下さい。

在大連領事事務所

TEL:8370-4077(24時間対応)